

REMERCIEMENTS

Je remercie le Dr. Hébert et les infirmières, médecins et le personnel de l'hôpital d'Ormstown, le Curé Beaulieu, parents et amis pour leurs visites pour mon séjour à l'hôpital. Merci beaucoup
 Anna Laberge

REMERCIEMENTS

Nous aimerions remercier toutes les personnes qui ont témoigné leur marques de sympathie, lors du décès de William Roach, ainsi que pour les fleurs, cartes et visites au salon. Un remerciement spécial à Claire Caza et Arthur Hampson pour leur support moral, leur temps et efforts. Merci beaucoup pour le bon travail accompli et en vous souhaitant bonne chance dans la continuité de votre dévouement. Toutes ces personnes sont priée de considérer ces remerciements comme personnels.

Lise Lafleur
 ainsi que ma fille
 Rebecca Lafleur Roach

NAISSANCE



Laval et Rachel Bassard ont le plaisir d'annoncer la naissance d'une jolie fille, qui portera le nom de Alexandra. Alexandra est née le 7 août, 1990 à 8:30 p.m. à l'Hôpital Royal Victoria et pesait 8 lbs. et 4 onces.

La famille de feu Jean Labelle désire remercier sincèrement, amis et parents pour leurs dons, cartes et leurs gentillesse lors de notre perte. Un merci spécial aux docteurs et infirmières du 2e et 3e étage de l'hôpital Barrie Memorial.

La famille Labelle